

EL CONSEJO DE LA PRODUCCIÓN APROBÓ 4 NUEVOS CONTRATOS DE INVERSIÓN

ZEDE de Espol tendrá una inversión de \$ 156 millones

La Zona Especial de Desarrollo Económico estará en Guayaquil. El sector privado aportará con \$ 100 millones.



El ministro Coordinador de la Producción, Vinicio Alvarado (centro), lideró la sesión de ayer.

Redacción Economía

economia@telegrafo.com.ec

Guayaquil y Quito

En la segunda reunión de este año, que se realizó ayer en Quito, el Consejo Sectorial de la Producción aprobó la propuesta presentada por la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), de construir la Zona Especial de Desarrollo Económico del Litoral (ZEDE).

Dicha infraestructura contará con una inversión inicial de \$ 156 millones, de los cuales \$ 56 millones vendrán del sector público, mientras que los \$ 100 millones restantes del privado.

La obra se establecerá en un área de aproximadamente 200 hectáreas, ubicadas en la parroquia Tárquini, de Guayaquil. Las ramas de la investigación que desarrollará la ZEDE serán: energías renovables, biotecnología y aplicaciones de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC).

La Zona de Desarrollo se alinea a los cinco ejes de la Política Industrial que impulsa el Gobierno: reduce la vulnerabilidad externa, es decir, los emprendedores y las empresas producirán bienes y servicios, con alto valor agregado; genera empleo de calidad; propicia la transformación productiva; encadena otros sectores y será un vehículo de la innovación.

A través de su cuenta de Twitter, el ministro de Industrias y Productividad, Santiago León, mencionó que la ZEDE de la Espol "será un gran aporte para el desarrollo e innovación productiva del país".

En 2009, la Escuela Superior Politécnica formuló la propuesta del Parque del Conocimiento (Parcon-Espol) y se la presentó a la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades).

Desde entonces, este proyecto evolucionó hasta convertirse en la

CONTRATOS APROBADOS EN MARZO

Hidosigchos S.A.: Su inversión de \$ 41 millones consiste en la construcción, instalación, mantenimiento y operación del proyecto hidroeléctrico Sigchos, con una capacidad instalada de 18,57 MW.

Auxin Norbenco S.A.: La compañía invertirá \$ 9,4 millones para construir, adquisición de equipos y operación de una estación terrestre móvil de emulsión matriz, para proveer de productos explosivos de emulsión y accesorios de voladura a la explotación de la mina de cobre del proyecto Mirador.

Cubiertplast S.A.: El proyecto contempla la expansión de su planta de producción, a través de la adquisición de maquinaria para fabricar cubiertos de plástico para consumo local. La inversión será de \$ 8'695.857.

Sacoplast S.A.: Con \$ 5'333.017,39, la firma construirá una planta en Durán, y adquirirá maquinarias para la producción de sacos de polipropileno. Esta inversión generará 49 nuevas plazas de empleo directo.

Fabribat CIA LTDA.: La compañía invertirá más de \$ 4,9 millones para ampliar su planta, ubicada en Quito, y adquirir maquinarias para aumentar la capacidad de producción de sus dos líneas.

Tarpuq CIA LTDA.: La empresa ampliará su planta y adquirirá maquinarias para sus líneas de ensamblaje de tarjetas PCBA y ensamblaje de medidores eléctricos de agua. Su inversión será de \$ 4'569.000.

Extracosta S.A.: La inversión se ubicará en el cantón Pueblo Viejo, Los Ríos, y su monto asciende a \$ 4'000.000 para la construcción y montaje de una planta de extracción de aceite de crudo de palma.

Elitenergy Generación Eléctrica S.A.: Su proyecto, cuya inversión es de \$ 63'805.692 y generará 24 empleos directos, consiste en la construcción, instalación y operación del proyecto hidroeléctrico Pusuno, incluyendo la línea de transmisión eléctrica asociada, que estará en Tena, Napo. (I)

Zona de Innovación del Litoral Ecuatoriano (ZILE), que entre los componentes se destaca la incorporación de una Zona Especial de Desarrollo Económico, y los centros de investigación aplicada.

Cuatro nuevos contratos de inversión aprobados

En la sesión de ayer, el Consejo Sectorial de la Producción también aprobó cuatro nuevos contratos de inversión por \$ 20,3 millones. Sin embargo, hasta el cierre de esta edición no se especificó cuáles son.

En marzo pasado, el Consejo aprobó ocho contratos de inversión: 7 nuevos que contarán con una inversión de \$ 77,9 millones, en los sectores de energía renovable, manufactura, metalmecánica, petroquímica y de alimentos. Mientras que se dio el visto bueno a la reforma a un contrato firmado en 2015, por lo que el monto total de la aprobación llega a los \$ 141,7 millones, que generarán 344 plazas de empleo directo.

El Ministerio Coordinador de la Producción indicó que desde noviembre de 2015 hasta la fecha se aprobaron 63 contratos de inversión por \$ 2.096 millones.

Desde 2012, cuando entró en vigencia el Código Orgánico de la Producción, Comercio e Inversiones (Copci), hasta la fecha se aprobaron 113 contratos de inversión, por alrededor de \$ 6.787 millones, dinamizando sectores como: agrícola, industrial, minero, metalmecánico, turístico, transporte, almacenamiento, entre otros.

Los contratos aprobados por el Consejo Sectorial generarán 9.563 plazas de empleo directo. "Estas acciones son positivas para la economía y productividad ecuatoriana, ya que ratifican la confianza del sector empresarial nacional e internacional en las oportunidades que ofrece Ecuador para la inversión", mencionó a través de un comunicado el Ministerio de la Producción. (I)